



Wandergruppe im TuS Eicklingen

Hallo liebe Wanderfreunde,

unsere letzte Radwanderung führte uns, in die grüne Lunge, nach Hannover. Trotz schlechter Wetterprognosen fanden sich am Abfahrtspunkt sieben Radler ein.

Auf der Fahrt nach Hannover sah man den blauen Himmel durch die dicken Wolken lücken, was uns froh stimmte. An den Annateichen, hinter dem Anna-Stift, starteten wir unsere Tour. Erstes Ziel war die Hindenburgschleuse, in Anderten, am Mittelland-Kanal. Wir hatten Glück und konnten bei einer Schleusung zuschauen.



Die Schleuse wurde 1928 eröffnet, sie überwindet einen Höhenunterschied von fast 15 Metern. Von hier aus fuhren wir durch die Wälder von Kleefeld zum Selhorster Kreuz.

Nach einer kleinen Verschnaufpause ging es zum Leine-Wasserfall.

Auf dem Leineradweg fuhren wir zum Maschsee und konnten, bei Sonnenschein, die herrliche Laubfärbung, bewundern.

Vom Maschsee fuhren wir durch die Eilen Riede zu unserem Ausgangspunkt zurück.

Das waren 36 Km durch die Stadt Hannover, ohne die Stadt richtig zu spüren, einfach nur Wald.



Jürgen